

RESUMEN

En el mundo se han realizado innumerables esfuerzos para que aquellas personas que presentan una discapacidad o diversidad funcional, puedan ser aceptadas y tratadas como individuos “normales”. Actualmente el término “normal” se utiliza para describir al sujeto que no presenta discapacidad de ningún tipo, lo que permite al hombre o mujer con condiciones especiales ser calificado como anormales. No obstante, ellos son diferentes, como todo individuo lo es de sus semejantes y su condición no les hace anormales.

Según datos estadísticos de esta investigación, en nuestro país existe una carencia informativa acerca de cómo interactuar con estas personas y como consecuencia surge un gran número de ciudadanos faltos de herramientas para efectos de interrelacionarse con esta población. En ocasiones, se desea acercarse a estos individuos y brindarles ayuda o socializar con ellos, pero se impone la barrera del desconocimiento para hacerlo de manera armónica y efectiva.

En esta investigación se plantea realizar un producto radiofónico profesional que sea accesible para todos los ciudadanos de la capital de la República Bolivariana de Venezuela, en el que a través de una serie de micros radiofónicos, se difunda información, con contenido y recomendaciones sobre cómo tratar a una persona que presente diversidad funcional para que el caraqueño se forme conciencia sobre el trato hacia las personas con condiciones diferentes así como facilitar las herramientas necesarias para integrarlos.

La investigación se realizó con un estudio de campo basado en los postulados metodológicos establecidos en el manual de la UPEL (2006) y considerando lo establecido por Arias en El Proyecto de Investigación, (2006) con relación a los tipos y diseño de investigación lo que concluyó en el proyecto factible que se presenta.

Palabras clave: discapacidad, diversidad funcional, micros radiofónicos, conocimiento.